



青和病院 理念

私たちは信頼され、選ばれる病院を目指して、3つの【和】を大切にしています。

- 地域社会との和
- 患者様、ご家族様との和
- 職員同士の和

～行動指針～

- 私たちは地域の方々が安心して利用でき、誠実で思いやりあふれる病院を作ります。
- 私たちは命の尊厳と人間愛をもち、絶えず医療の質の向上に努め、信頼される病院を作ります。
- 私たちは医療人としての誇りと自覚をもち、互いに協働し、働きやすい職場を作ります。



謹賀新年



新年のご挨拶



旧年中に賜りました御厚情に深く感謝致しますとともに、みなさまのご多幸をお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

今年のお正月は、全国的に過ごしやすい天候となりました。初詣に行かれた方々も、足元への気遣いなく参拝できたのではないのでしょうか。今期の冬将軍の到来は、これからとなりそうです。インフルエンザも猛威をふるい始めており、徐々に流行の兆しを耳にするようになってきました。気候の変化に注意して、健康的な一年を過ごしていきたいものです。

さて、当法人は医療を通して地域に貢献できる事業体を目指し、日々努力しております。組織は職員1人ひとりの力が集まって成すものであり、当法人の目指すものを、職員1人ひとりが理解して実践していくことが大切だと考えています。医療を取り巻く情勢は、変化を求められることも多く、今年も職員同士の支え合いと協力で乗り切っていきたいと思っております。



副院長兼看護部長
林 孝之

集う先には笑顔あり!!

昨年末には、当院の各施設においても忘年会が行われました。1年の計は元旦にありと言いますが、1年の締めくくりは忘年会にあり??仲間と共に過ごす楽しい年末のひとつは、新たな年への前向きな気持ちにもつながります。ほんわか暖かな手作り忘年会。その一コマをご紹介します。

<社会復帰施設みらい>



午前中から皆で唐揚げやお寿司を準備しました。盛りたくさんの料理と楽しいゲームで、お腹も心も大満足♪

<精神科デイケア アムール>

チーム対抗戦の二人羽織をはじめ、ビンゴやカラオケで大盛り上がり。食後にはフォークダンスも楽しい運動!



青和病院が大切にしている3つの【和】にちなんだ出来事をお知らせします！

地域社会との和♪

神様と笑顔を迎えるしめ飾り

～仕事&交流ハウス あおぞらより～



木越町会長長戸秀治さんご指導の下、しめ飾りを作るようになって3年目。施設ではこの時期の楽しみとなりました。しめ縄を作る際のポイントは、材料の藁を固く編む事です。編み上げた3本の縄を組み合わせて、さらに1本の縄に編んでいきます。作業は、藁が緩まないように、二人一組で進めます。編み上げる手が痛くなっても、みんな笑顔で和気あいあいと作りました。出来上がったしめ飾りは、院内で販売しました。地域の方の力をお借りして作ったしめ飾りが、どこかの家庭の新年を飾ると思うととても嬉しいです。神様を迎えると言われるしめ飾り。神様と共に笑顔も迎えられたらと願います。

患者様・ご家族様との和♪

トッピングを釣り上げろ!?

～2階 リハビリテーション病棟より～



リハビリテーション病棟の12月の楽しみはクリスマス会です。前日からホールの飾り付けを行い、当日にサンタの衣装を身にまとうと、いよいよクリスマス会のスタートです。一番の目玉はゲーム大会。番号のついた缶を磁石で釣り上げます。当たりの景品は、ケーキに見立てたプリンのおトッピングです。釣り上げる缶を固唾をのんで見守り、その結果に一喜一憂。当たりが出るごとに、マシュマロやウエハースでデコレーションされていくプリン。クリスマス会は、みんなの笑顔で一年を締めくくる恒例行事となっています。



職員同士の和♪

さる

「申年」に聞きました



当院の職員にも年男・年女が12名います。その中のお二人に「今年の抱負」をうかがいました！

社会復帰施設みらい ホームいこい 酒井 百合子



病棟から施設へ異動して2年が経ち、少しずつですが、自分のすべきことが見えてきたように思います。これからも、相手の気持ちを思いやり、人とのかかわりを大切にしながら、頑張っていきます。

4階病棟 堀内 小百合

人生の折り返し地点にさしかかりましたが、これからも元気に過ごしていけるよう、今年の目標はずばり「減量」！まずは日頃から歩くことを心掛け、フットワークを軽くして、日々頑張るぞ！

スタッフひとことコーナー

青和病院で働く職員がつぶやくひとことコーナーです。今回は社会復帰施設みらいから♪

～初詣の豆知識～

初詣には神社やお寺に行かれる方も多いと思いますが、「恵方参り」をご存知ですか？恵方参りとは、自分の家から見て、恵方（＝その年の氏神様がいらっしゃるという方角）にある寺社に参拝し、幸福と健康を祈願する風習のことです。2016年の恵方は「丙（ひのえ）の方角＝南南東」 新たな一年のスタートに、恵方参りはいかがでしょうか！
(1)



精神科・神経科・心療内科

医療法人社団 青樹会 青和病院

〒920-0205

石川県金沢市大浦町ホ 22-1

TEL : 076-238-3636

FAX : 076-238-9562

Email : info@seiwahp.or.jp

URL : http://www.seiwahp.or.jp



～和便り編集・発行～

青樹会広報委員



* 編集後記 *

新年を迎え、今年の私は年女(〇〇)先日〇〇回目の誕生日に、離れて暮らす息子から「おめでとう！」のメッセージが届き、感激の涙今年「優しい気持ち」で、毎日を過ごしていきたいです。(M)